

Wanderclub Edelweiss Hanau

Vorsitzender Helmut Forster im Amt bestätigt

Hanau. Anlässlich der Jahreshauptversammlung des Wanderclubs Edelweiss 1910 e. V. Hanau, die am 20. Januar im Vereinslokal Sandelmühle stattfand, gab der Vorstand im Jahresbericht einen Rückblick auf das erfolgreiche Wanderjahr 2011: die monatlichen Sonntagswanderungen, die Mehrtages-Wandertour im Fichtelgebirge sowie das Sommerfest auf dem vereinseigenen Grundstück im Spessart, das unter dem Motto „Südtirol“ stattfand, waren gut gelungen und machten den Teilnehmern viel Freude.

Bei den anstehenden Vorstandswahlen wurden der 1. Vorsitzende Helmut Forster, die zweite Vorsitzende Hannelore Reis, der Wanderwart Wolfgang Lill sowie die erste Schriftführerin Sibylle Asch in ihren Ämtern bestätigt.

Leider musste die erste Schatzmeisterin Karin Müller ihr Amt aufgeben. Im Namen des Vorstands und der Mitglieder sprach ihr die zweite Vorsitzende Hannelore Reis Dank aus für die jahrelange, vorbildliche Führung der Kasse. Bereits im Alter von sehr Jahren war Karin Müller in



den Verein eingetreten und mitgewandert. Mit Theateraufführungen und Faschingsveranstaltungen hatte sie das Vereinsleben mitgestaltet. Als Jugendwartin kümmerte sie sich um den Nachwuchs und später war sie als Schriftführerin im Vorstand tätig.

Als Nachfolgerin ihrer Mutter, Margret Fischlein, die über 25 Jahre lang die Vereinskasse geführt hatte, hatte sie dann das Amt der ersten Schatzmeisterin übernommen.

Die bisherige zweite Schatzmeisterin Renate Hofmann wurde in das Amt der ersten Schatz-

meisterin gewählt und mit einem Blumenstrauß beglückwünscht.

Zur zweiten Schatzmeisterin wurde Wanderfreundin Ellen Wiebusch gewählt und mit Blumenstrauß im Vorstand willkommen geheißen.

Die nächste Wanderung des Wanderclubs Edelweiss führt am Sonntag, 26. Februar, in den Vogelsberg, „rund um Büdingen. Eine detaillierte Beschreibung der Wanderung folgt.

Infos unter Telefon 06183/5680 bzw. 06181/46845 und im Internet unter www.edelweiss-hanau.de.